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ATA DA QUINQUAGÉSIMA QUINTA REUNIÃO (ORDINÁRIA) DO CONSELHO DE UNIDADE
DO INSTITUTO DE CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ
DE FORA – CAMPUS AVANÇADO DE GOVERNADOR VALADARES. Aos vinte e sete (27) dias do
mês de abril de dois mil e vinte e um (2021), às quatorze horas e trinta minutos (14h30min),
via webconferência, através do link
https://sigam1.ufjf.br/index.php/siga/publico/mconf/join/9592&idParticipante=215a060d6f01807ee929f3eac6467267,
reuniu-se o CONSELHO DE UNIDADE DO INSTITUTO DE CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS,
do Campus Avançado de Governador Valadares, com a presença dos docentes: Adriano Freitas
de Azevedo, Anderson de Oliveira Reis, André Drumond Mello Silva, Antônio Carlos Rodrigues,
Geraldo Moreira Bittencourt, John Leno Castro dos Santos, Kascilene Gonçalves Machado,
Mariana Luísa da Costa Lage, Paula Campos Pimenta Velloso e Simone Cristine Araújo Lopes;
dos TAE’s: Fernando Pimentel Coelho e Ana Paula Pimenta Calazans. A reunião foi conduzida
pelo diretor em exercício do ICSA, professor Anderson de Oliveira Reis, que após os devidos
cumprimentos, solicitou a inversão dos pontos de Pauta, pois a professora Paula estava
presente e assim poderia acompanhar a discussão da sua licença sem a necessidade de
participar de toda a reunião. A inversão da Pauta foi aprovada por unanimidade. Em seguida,
deu início aos pontos de pauta: 1) Licença para acompanhar cônjuge da docente Paula
Velloso - processo SEI nº 23071.903667/2021-06: O professor Anderson relatou que o processo
foi enviado juntamente com a convocação, e ressaltou que por serem dados pessoais da
docente, não devem ser compartilhados. Relatou que como a professora Paula está presente se
ela gostaria de esclarecer alguma questão ou se alguém gostaria de fazer alguma colocação. O
professor André relatou que não entendeu qual seria a deliberação do conselho, e que não
sabia se cabe ao conselho deliberar sobre o assunto. O professor Anderson relatou que como
pede a aprovação da direção, achou por bem trazer para o conselho de unidade. O professor
André relatou que o formulário pede a manifestação da chefia imediata sobre a existência ou
não de itens patrimoniais em posse da docente e a direção, a existência ou não de processo
administrativo contra a professora, ressaltando que não lhe parece ser para deliberar se está
de acordo ou não. O professor Anderson relatou que no item 3 do formulário, que pede a
assinatura da chefia e da direção, diz que tem ciência de que caso ocorra a licença de servidor
docente terá direito a professor substituto de acordo com a legislação vigente. Que por isso
entenderam que tinha que ser submetido ao conselho. Questionou se o professor André
gostaria de fazer mais alguma colocação. O professor André relatou que continua com o
mesmo entendimento, que manifestar ciência não significa estar de acordo, e que a sua
postura seria relatar a presença ou ausência de processo Administrativo. O professor
Anderson questionou se gostaria de fazer o encaminhamento da retirada do item de pauta. O
professor André relatou que não sabe se seria a retirada ou não. O professor Anderson então
promoveu a votação, via enquete, para a aprovação da retirada do item de pauta, que foi
aprovada. O professor Anderson relatou que se a professora Paula não quisesse fazer nenhuma
manifestação, estaria liberada pois o ponto foi retirado de pauta. A professora Paula relatou
que a principio se surpreendeu, pois não conhece dispositivo normativo que encaminhe este
tipo de deliberação para o conselho. Que acha salutar a retirada do ponto de pauta, pois é
mais de acordo com o direito administrativo, mas que está disponível para conversar e
esclarecer todos os pontos que se façam necessários. 2) Relatório dos resultados da pesquisa
sobre a flexibilização da jornada de trabalho dos TAEs: O professor Anderson informou que o
prazo para o envio do relatório à PROGEPE é dia 30/04/21, e que a PROGEPE pediu para que o
relatório fosse discutido no âmbito da unidade. Ressaltou que enviou os resultados e uma
sugestão de relatório junto à convocação. Relatou que, como todos puderam ver, o resultado
das avaliações foi considerado positivo, e questionou se alguém teria alguma colocação a
respeito dos resultados ou do relatório. O professor André relatou que teria uma sugestão, que
no relatório geral não existe dado de representatividade para as unidades, apenas para a
universidade como um todo. Nesse sentido o resultado para as unidades é meramente
indicativo, embora não deva ser ignorado. Que sobretudo na categoria dos TAEs e dos
usuários, embora a gente não saiba qual seria um quantitativo representativo, temos um
número razoável de respostas, mas para chefia imediata temos apenas uma resposta, e que a
sugestão seria suspender qualquer consideração a cerca do posicionamento das chefias
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imediatas. Foi esclarecido que no âmbito do ICSA, existe apenas uma chefia imediata dos
TAEs, que é a direção do instituto, pois não temos TAEs lotados nos departamentos. O
professor André relatou que poderia ser algo a colocar no relatório o indicativo do total, que há
apenas uma chefia imediata e o quantitativo de TAEs lotados no ICSA. O professor Anderson
falou que fica como sugestão para acrescentar no relatório o número de TAEs. Questionou se
teria mais alguma sugestão. O professor André questionou se seria uma possibilidade de
informar em relação aos gargalos que foram identificados no relatório geral, como pontos
negativos, se é possível identificar esses mesmos gargalos no ICSA. O professor Anderson
relatou que na avaliação do ICSA, não apareceu nenhum comentário adicional. A avaliação foi
muito tranquila e favorável. Relatou que conversou com colegas de outras unidades a respeito
do relatório, e que o relatório deles foca nos problemas apontados. No ICSA, como não teve
problemas apontados, fica restrito aos resultados. O professor Anderson procedeu a votação
para aprovação do relatório, que foi aprovado por unanimidade. O professor Anderson relatou
que vai incluir o quantitativo de TAEs no relatório. Em seguida, não havendo outros assuntos
a serem tratados o diretor em exercício do ICSA, professor Anderson de Oliveira Reis, declarou
encerrada a sessão, e para constar eu, Fabiana Silva de Oliveira, Assistente em administração,
lavrei a presente ata, que após lida e aprovada será assinada por todos os presentes.

 

Governador Valadares, 27 de abril de 2021

 

Documento assinado eletronicamente por Fabiana Silva de Oliveira, Servidor(a), em
01/06/2021, às 14:28, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º
do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Anderson de Oliveira Reis, Diretor (a),
em 01/06/2021, às 14:33, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Ana Paula Pimenta Calazans, Servidor(a),
em 01/06/2021, às 15:01, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Fernando Pimentel Coelho, Servidor(a),
em 01/06/2021, às 15:05, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Andre Drumond Mello Silva, Chefe de
Departamento, em 01/06/2021, às 16:27, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Nathalia Carvalho Moreira, Chefe de
Departamento, em 01/06/2021, às 17:54, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Geraldo Moreira Bittencourt, Vice-Chefe
de Departamento, em 01/06/2021, às 18:54, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Simone Cristine Araujo Lopes,
Professor(a), em 01/06/2021, às 21:18, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por John Leno Castro dos Santos,
Professor(a), em 02/06/2021, às 06:55, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Mariana Luisa da Costa Lage,
Professor(a), em 07/06/2021, às 13:15, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Antonio Carlos Rodrigues, Professor(a),
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em 09/06/2021, às 08:13, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Adriano Freitas de Azevedo, Professor(a),
em 29/06/2021, às 17:31, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no § 3º
do art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Kascilene Goncalves Machado,
Professor(a), em 19/07/2021, às 14:01, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no § 3º do art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Eder Marques de Azevedo, Professor(a),
em 20/07/2021, às 16:07, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no § 3º
do art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no Portal do SEI-Ufjf
(www2.ufjf.br/SEI) através do ícone Conferência de Documentos, informando o
código verificador 0378466 e o código CRC B6B7EF54.

Referência: Processo nº 23071.916513/2021-36 SEI nº 0378466
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